

Article paru le 17 juin 2017

## Une collecte de déchets chimiques zone sud



■ Neuf bacs de récupération seront destinés à recevoir une famille particulière de déchets chimiques. Photo d'illustration

Le parking de Castorama sera le théâtre, samedi, d'une collecte de déchets chimiques, organisée par une société non-lucrative, EcoDDS. Une première à Chalon-sur-Saône.

L'objectif est simple : sensibiliser les bricoleurs et jardiniers amateurs à ne pas jeter pots de peinture, produits d'entretien, colles et autres pesticides dans les poubelles classiques. Ces déchets chimiques usagés peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement. « Il est obligatoire de les emmener soit en déchetterie, soit sur des points de collecte comme ce sera le cas samedi », affirme Amélie Rochette, en charge de la communication pour EcoDDS.

Sur le parking, un opérateur spécialisé dans les déchets chimiques sera présent avec neuf bacs de récupération. Tous seront destinés à recevoir une famille particulière de déchets chimiques (acides, solvants, comburants ).

Une collecte de ce genre avait eu lieu l'an dernier du côté de Mâcon. 632 kg de déchets avaient été récupérés avant d'être incinérés ou de servir de combustibles de substitution pour des cimenteries.

**G. F.**

**NOTE De 10 à 17 heures, sur le parking de Castorama, 4 rue René-Cassin.**